

**IZEAUX**

## Le club de retraités a couronné ses reines et rois

Après l'assemblée générale qui s'est tenue à 11 heures ce jeudi, les adhérents du club des retraités se sont retrouvés autour d'un couscous à la salle socioculturelle du stade municipal. À midi ils ont fait une minute de silence afin de rendre hommage aux morts de Charlie Hebdo. Le repas terminé, les parties de belote se sont succédé tout au long de l'après-midi. Et pour terminer cette journée, des galettes des Rois permettaient de couronner les rois et les reines de la journée. Le bilan de l'année écoulé a été présenté, de nombreuses manifestations sont prévues tout au long de 2015, une boîte à idées a été ouverte afin de permettre aux adhérents de manifester leurs désirs.



Après-midi belote pour les retraités.



Au moment de la galette des Rois.